

# *Yarisley Silva est choisie la meilleure athlète de la région*

---



San Juan, 16 déc. (PL)-. La perchiste cubaine, Yarisley Silva, a été choisie l'Athlète de l'année par l'Association d'Athlétisme de l'Amérique du Nord, de l'Amérique centrale et des Caraïbes, NACAC par son sigle en français.

Cette organisation qui a donné la nouvelle à la presse a tenu compte de la médaille d'or remportée par la Cubaine aux championnats du monde et du record de la région avec son bond de 4,91 mètres pendant les Jeux Panaméricains de Toronto.

La perchiste cubaine a devancé au nombre de voix sa compatriote Denia Caballero, lanceuse du disque, Shelly-Ann Fraser, sprinteuse jamaïquaine et Tianna Bartoletta, spécialiste étasunienne du saut en longueur, également championnes du monde.

Chez les messieurs, la NACAC a choisi Ashton Eaton, champion du monde et médaille d'or du décathlon aux JO qui a amélioré cette année son propre record du monde, avec 9045 points aux championnats du monde d'athlétisme organisés à Beijing.

Christopher Taylor, sprinter jamaïquain et Yulenmis Aguilar, spécialiste cubaine du lancement du javelot, ont été choisis comme les meilleurs athlètes juniors de la région.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/79094-yarisley-silva-est-choisie-la-meilleure-athlete-de-la-region>



**Radio Habana Cuba**